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    O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 
Municipal que informe  como está o processo para a prefeitura voltar a encaminhar a 
confecção de Carteiras de Identidade (RG), se será realizado convênio com o governo do 
Estado e quem será o funcionário designado para a função.                                                         

    Justificativa: Várias pessoas da comunidade tem procurado o serviço de confecção do 
RG e com a falta do serviço no município se veem obrigadas a viajar para outras cidades 
para faze-lo, porem sabe-se que outros municípios tem realizado convênio com a 
Secretaria Estadual de Segurança para retomar o serviço. 

 
 
 

Sala de sessões, 05 de junho de 2017. 
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